

今年もプールが始まりました。



6月からプールが始まりました。今年も、小林市市民プールを利用します。6月はまだ水が冷たいのですが、市民プールは温かいので助かっています。安全な水泳指導に気を付けて、楽しいプールにしたいと思います。

「STA運動(?)」を頑張っています。

西小林小、幸ヶ丘小、西小林中の3校で、あいさつ運動に取り組んでいます。写真は、西小林中の東門の様子です。生徒たちが西小林小の児童に元気よくあいさつをしています。これが、S(先に)、T(止まって)、A(明るく)の頭文字をとった「STA(あいさつ)運動」になります。のぼり旗に「STA運動」と書かれているのが分かるでしょうか。

このように子どもたちは、日頃からあいさつ運動に取り組んでいます。私たち大人も、自分から進んであいさつをするように頑張りたいと思います。



ギガスクール構想 ～1人1台のタブレットを配付～

ギガスクール構想とは、文部科学省が、1人1台の端末と高速通信環境の整備をベースとして、次世代を生きる子どもたちを育成するための環境整備を進めていこうとするものであります。現在、西小林小学校でも、全児童に、1人1台のタブレットが配付されています。1年生は配付されたタブレットを自分のものとして、卒業まで使用します。タブレットに自分の名前



とID、パスワードが配付されています。左の写真は、先生方が、タブレット指導のための研修を受けている様子です。右の写真は、実際に子どもたちが授業で使用している様子です。これからの時代にあった指導を行っていきます。子どもたちは、とても順応性が高いですね。



児童集会(4年以上)で協議 ～西小林小学校をもっとすばらしい学校に～

6月14日(月)、児童集会を開催し、4～6年生全員で、西小林小学校をよりよい学校にするための手立てを話し合いました。「ボランティアやあいさつを頑張る手立てを工夫する」、



「みんなで遊ぶ活動を工夫する」、「西小のマスコットを考える」、「学校新聞を作る」など、子どもらしい意見がたくさんありました。

7月行事予定

- 1日(木)、2日(金)…集団宿泊学習(5年)
- 7日(水)、8日(木)…西小林中生徒職場体験
- 13日(火)…手話講座(3年)
- 16日(金)…手話講座(5年)
- 21日(水)…1学期前半終了
- 7月22日～8月24日は夏季休業
- 登校日…8月6日(金)



お知らせ

◎ 学校だより「けやき」は、「西小林小学校のホームページ」に掲載しています。カラーでご覧いただけます。

また、田植えや児童集会などの様子も、ホームページ内のブログに掲載しています。